

○令和6年4月11日（木） 【生徒会対面式・部活動紹介】

今日から1年生の給食が始まりました。学校での生活が一日になって、午後の活動と放課後の部活動関係の活動もできるようになりました。今日の午後は、生徒会主催の対面式が行われました。3年生の生徒会のリーダーが、対面式と部活動紹介の企画を行い、今日の本番の進行も進めてくれました。3年生のリーダーたちの颯爽とした姿、堂々と説明をする姿は、1年生の目にはどのように映ったでしょうか。今年度の生徒会のスローガン「飛躍～繋ぎ輝く新たな歴史～」を紹介して、このスローガンに込めた想いや願いを説明しました。その後、各委員会の仕事を委員長が説明しました。説明の内容が難しかったり、量も多かったりして1年生の皆さんが全て理解するのは難しかったと思いますが、これから実際に上級生と一緒に活動をしながら、生徒会活動について理解して、活発な活動ができるように、前向きに取り組んで欲しいです。



対面式の後半には、応援団が1年生を歓迎してエールを送ってくれました。そして、2・3年生が、各学級で1年生に向けて作成した歓迎のメッセージを、1年生に送りました。この先、1年生の教室に、2・3年生のメッセージが掲示されます。1枚1枚ゆっくり読んでください。対面式の最後に、1年生を代表して、1年1組の平野さんがお礼の言葉を述べました。真剣に話を聞く姿勢や、代表生徒の話に拍手を送る姿、式全体をきちんと形づくる姿勢など、生徒の皆さんの立派な姿を、随所でみることができました。今年度の生徒会活動が楽しみです。

対面式の後には、部活動を紹介する時間となりました。1年生も関心が高い部活動。各部の代表生徒が、1年生に向けて部活動の様子を説明して「見学から、体験につなげて、是非入部してください」と思いを伝えました。



紹介したのは、運動部、文化部、男女それぞれ合わせて14の部活動でした。高橋先生から今後の予定について説明があり、部活動見学を明日（12日）まで、来週（4/15～4/19）が体験入部期間、正式入部は4/23（火）と確認がありました。入部に必要な「部活動入部願」の提出は、4/22（月）までです。何の部活動に入るのかよく考えて、自分で決めてください。